
令和５年度第６回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年９月２７日（水） 午前９時２５分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第 1会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 附田道大、委員 山田典郎、同 附田由喜枝、同 菊池龍達、 

        同 盛田元之 

 

４ 欠 席 者  なし 

 

５ 出席職員  学務課長 附田良亮、生涯学習課長補佐 中村陽一、世界遺産対策室長 

                鳥谷部伸一、学務課長補佐 古屋敷博 

 

６ 議事日程  

  日程第１  議事録署名委員の指名について 

  日程第２  会期の決定について 

  日程第３  傍聴人の制限について 

日程第４  報告第１１号 令和５年度９月教育長等一般経過報告について 

  日程第５  報告第１２号 令和５年第３回七戸町議会定例会（９月）の報告について 

  日程第６  その他    学務課からの連絡事項 

 

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

ただいまから、令和５年度第６回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

ただいまの出席者は４名で、定足数に達しておりますので、会議は 

成立しております。 

 

日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。３番菊池委員と４番

盛田委員を指名いたします。 

 

日程第２、会期の決定をいたします。会期は９月２７日、本日、１日

としたいと思いますが、御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

傍聴人の人数を会議傍聴規則第３条の規定により、６人に制限したい

と思います。 

御異議ありませんか。 

                

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

 

日程第４、報告第１１号「令和５年度９月教育長等一般経過報告につ

いて」学務課長から説明願います。 

 

（報告第１１号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

山田委員 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５、報告第１２号「令和５年第３回七戸町議会定例会（９

月）の報告について」学務課長から説明願います。 

  

（報告第１２号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

 学校図書に関して、子どもたちが読みたいと思う物語の本などはいろ

いろ整備していただければよいと思いますが、データが載っている本、

数字が載っている本というのはどうしても古くなりますし、今年のデー

タと来年のデータは違ってくるので、子どもたちが調べ学習をするとき

に、最新のデータを知りたい場合はタブレット等で情報を入手するんだ

よというような方向で、きちんとフォローすることができればよいと思

いました。 

 

その他、何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第６、その他、連絡事項について学務課長から説明を求め

ます。 

 

（その他連絡事項について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、順に確認していきます。 

１０月・１１月の定例教育委員会の開催日時について、１０月定例教

育委員会を１０月２７日（金）９時３０分から、１１月定例教育委員会

を１１月２２日（水）９時３０分からとします。 

１１月９日（木）に上十三市町村教育委員会連絡協議会教育委員・教

育長研修会が当町の七戸中央公民館で開催されます。 
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生涯学習課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

世界遺産対策室に協力をいただき、研修会では「世界遺産と二ツ森貝

塚」と題して講演を行う予定ですのでよろしくお願いします。 

その他、何かございませんか。 

 

毎年実施している夏休み明けの「あいさつ運動」について、８月２３

日から２９日まで行いました。町内の小・中学校と高校で、青少年育成

町民会議のメンバーのほか、ＰＴＡや関係団体等から２８３人の参加を

いただき実施しました。 

９月３日（日）に青森県民駅伝競走大会が４年ぶりに公道で開催され

ました。当日はものすごく暑かったのですが、ケガ等もなく無事に終了

しました。結果は総合１７位、町の部では８位入賞となりました。 

１０月２１日（土）、２２日（日）の２日間にわたって、町民文化祭

が屋内スポーツセンターで開催される予定となっております。コロナ 

過前の規模で実施する予定としており、園児・七戸高校生徒の出演や 

飲食ブースも設置する予定となっておりますので、ぜひお越しくださ

い。 

 

１０月７日（土）に七戸中央公民館で、青森県考古学会による「円筒

土器文化の貝塚」と題した研究発表会が開催されます。 

また、１０月１５日（日）に二ツ森貝塚館で、鹿の角を使ってアクセ

サリーを作るイベントを開催します。本物の鹿の角をヤスリなどで削っ

ていろいろな飾りを作っていただく内容です。多くの参加者を募るた

め、小学生全員にチラシを配付する予定です。 

 

その他、何かございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

                  閉会 午前９時５２分 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

３番 菊池委員                       

 

４番 盛田委員                       

 


